

CIRCUITO INTERIOR

¿**RECUERDAN** a **Emiliano Morales**, el joven que increpó a **Miguel Ángel Mancera** en pleno evento oficial? Sí, sí, el que se plantó a su lado para criticar —¡auch!— la corrupción y las prácticas fascistas de la anterior Administración.

PUES hace no mucho los volvieron a ver en el patio del Senado y no faltó quien aguardó expectante para saber si era la continuación de aquel encontronazo.

PERO NO, Morales es ahora asesor en la Jucopo, por lo que se trataba de una simple charla de trabajo. Arrieros somos... y en Reforma 135 ¡nos encontramos!

...

MAL EMPIEZA la gestión para quien suma dos acciones cuestionables y aún no cumple una semana en el encargo.

ES EL CASO de la Alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**. Primero pasó por alto que la liberación de mariposas es un tipo de maltrato y ayer encabezó un acto público con las banderas de los tres partidos políticos de la Alianza. Que alguien le explique que ¡ya no está en campaña!

...

SI EL CONGRESO mexiquense no vuelve a darle largas al asunto, hoy tendría que definirse quién quedará como Alcalde de Tultepec.

CUENTAN que el asunto ha estado programado en al menos en tres ocasiones, pero se ha postergado.

YA QUIENES ya les urge es a los vecinos, pues dicen que la falta de timonel ha vuelto todo un río revuelto en el que la ganancia es para los pescadores ¡de lo ajeno!

circuitoInterior@reforma.com